

## El barrio de Caranza homenajeará en la cuarta milla urbana a Juan Fontela Leal

Ferrol (Redacción). La Agrupación Deportiva de Caranza, organizadora de la milla urbana de este barrio, homenajeará en la presente edición, la cuarta, al atleta y técnico de atletismo Juan Fontela Leal.

La prueba está prevista para disputar el próximo día 23, a partir de las diez y media de la mañana y discurrirá por la avenida del Mar de Caranza

El plazo de inscripción para tomar parte en esta competición finaliza a las ocho de esta tarde.

Los organizadores esperan contar en esta prueba con una amplia representación de atletas de diferentes clubes de la comarca ferrolana.

Entre ellos destacan los del Atletismo Narón y Ría de Ferrol, dos clubes que están ya en la élite del atletismo gallego.